

JPD / Postulat SVP-Fraktion vom 24. April 2007

Neue Herausforderungen an die Innere Sicherheit

Antrag der Regierung vom 15. Mai 2007

Gutheissung

mit folgendem Wortlaut: «Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat einen aktualisierten Bericht zur inneren Sicherheit im Kanton St.Gallen zu unterbreiten. Dabei sind insbesondere die im Bericht vom 16. Dezember 2003 behandelten Themenfelder zu aktualisieren und die Wirksamkeit der getroffenen Massnahmen aufzuzeigen.»

Begründung:

Die im Postulat erwähnten Themenfelder – Jugendgewalt, Straftäter mit Migrationshintergrund, Extremismus – sind zweifellos Themen, die in einem aktualisierten Bericht zur inneren Sicherheit Eingang finden müssen. Die Fokussierung auf diese Themen erscheint allerdings zu eng, auch wenn die Aufzählung nicht abschliessend ist. Als weitaus zielführender erachtet es die Regierung, die im Bericht 40.03.05 «Innere Sicherheit im Kanton St.Gallen» vom 16. Dezember 2003 behandelten Themenfelder in möglichst gleicher Systematik zu aktualisieren und dabei auch die Wirksamkeit der vom Kantonsrat gutgeheissenen Massnahmen (insbesondere der Aufstockung des Polizeikorps) zu beurteilen.